

## Psicopatología Primera Actividad 1

**Alumna: Michelle Junuem Maldonado Hernández.**

### **1.¿Puede el estómago (y no solo el cerebro) generar síntomas**

**mentales?”** Investigando la pregunta, nos dice que en efecto existe una relación entre el intestino y el cerebro, se considera como el segundo cerebro, ya que puede ser afectado por ciertas emociones como la ansiedad, la tristeza o la ira, y esto va a generar que el cerebro reaccione de manera diferente.

### **2.¿Puede el síntoma ser entendido simplemente como “la liberación de conductas atávicas ya existentes en los periodos evolutivos previos?”**

Yo creo que los trastornos mentales si se pueden heredar y muchos trastornos si pueden tener los mismos patrones, pero estos van a tener diferencias, ya que las manifestaciones se pueden presentar mayores o menores de acuerdo a la persona y en la condición en la que se encuentre.

**¿Los síntomas mentales han cambiado en el tiempo?** Yo pienso que estos van de acuerdo a la persona que los refiere y van cambiando de acuerdo a la situación o condición emocional de esta misma, no van a ser los mismos en un niño a un adulto mayor, esto por las experiencias o estilos de vida.

### **¿ha sido por moda o por una reconceptualización de lo que se observa en estos tiempos?**

Creo que algunas personas sí pueden presentarlo y hay otras personas que han imitado ciertas características, quizás por ser igual o querer ser parte de un grupo, para poder decir que también están sintiendo o padeciendo lo mismo.

### **¿todos los síntomas mentales ya han sido descritos, o algunos aún no lo han sido?**

Yo pienso que la psiquiatría y la neurociencia han abarcado un gran número de síntomas, pero hay que recordar que la medicina y sus ramas constantemente se actualizan, no hay nada fijo y con el paso del tiempo se pueden descubrir nuevos síntomas o patologías, distintas a las que conocemos.

### **¿Ha habido cambios genotípicos y fenotípicos en la enfermedad mental?**

Pienso que con el tiempo algunos trastornos pueden manifestarse de forma diferente, pero normalmente no opino que tenga cambios.

### **¿Los síntomas son “episodios” o “procesos”?**

Yo considero que los síntomas pueden ser un proceso de algo aún más grande en este caso de un trastorno mental y que nos pueden estar indicando que lo estamos padeciendo y puede alertar a un diagnóstico temprano.

### **¿Puede el estómago ( y no solo el cerebro) generar síntomas mentales?**

si, relacionado con la primer pregunta nos dice que existe una relación con el cerebro y cómo ciertas emociones nos pueden afectar lo que va a generar una respuesta de parte de nuestro cerebro, ya que todo nuestro organismo es un conjunto y trabaja a la par sistema con sistema para poder tener un equilibrio y si algo nos está afectando lo vamos a reflejar. análisis.

## **Análisis.**

Con el paso del tiempo se han ido desarrollando un sin fin de avances en la neurociencia, con esto, surgió el descubrimiento del término síntoma patológico, que son las manifestaciones de una alteración psíquica y así ha pasado en el resto de las ramas de la medicina. enfocándonos en la neurociencia con su relación a la psicopatología, a lo largo del tiempo se han descubierto un gran número de patologías o trastornos mentales y cuales son sus causas, sus manifestaciones clínicas y sus tratamientos respectivos, pero la medicina consiste en avances e investigación, por eso no podemos estar realmente seguros si ya se han descrito todas las enfermedades mentales, la ciencia cada día va descubriendo algo, y la psicopatología nos ayuda a poder estudiar estos síntomas clínicos que manifiestan los pacientes con alteraciones mentales, ya que cada uno es diferente y dependiendo de la persona pueden variar la frecuencia, la intensidad, el patrón de las manifestaciones que se tendrán.